

Andreas Seidl

CEO Audi F1-Werksteam

Andreas Seidl wurde 1976 in Passau geboren. Nach seinem Studium an der Technischen Universität München, das er mit einem Diplom in Maschinenbau abschloss, begann er seine Motorsportlaufbahn im Formel-1-Projekt von BMW, in dessen Verlauf er auch als Leiter Renneinsatz bei Sauber tätig war.

Als Teamchef feierte Seidl zwischen 2015 und 2017 mit Porsche mehrere Weltmeisterschaften in der FIA-Langstrecken-Weltmeisterschaft (WEC) und drei Gesamtsiege bei den prestigeträchtigen 24 Stunden von Le Mans. Von 2019 bis 2022 war Andreas Seidl Teamchef des McLaren-Formel-1-Teams, bevor er seit Beginn 2023 den CEO-Posten der Sauber Gruppe übernahm.

Im März 2024 hat er als CEO des Audi F1-Werksteams die Verantwortung für die operative Umsetzung des F1 Projekts und die Leitung des künftigen Rennteams übernommen.

Kommunikation Formel 1

Benedikt Still

Pressesprecher Audi F1-Projekt

Telefon: +49 841 89-89615

E-Mail: benedikt.still@f1project.audi

www.audi-mediacyber.com

